

Gemeinsam für heimischen Kraftstoff

Gemeinsam haben der bayerische Umweltminister Dr. Werner Schnappauf (Zweiter von links), die Landesbäuerin Annemarie Biechl, ihr Landtagskollege Klaus Stöttner (rechts), Gerd Waizmann, Geschäftsführer der «regOel»-GmbH, und Martin Kollmannsberger (links) vom Priener Regionalmarkt an der ersten Priener Pflanzenöl-Tankstelle ein Fahrzeug mit reinem Pflanzenöl betankt.

Gemeinsam haben der bayerische Umweltminister Dr. Werner Schnappauf (Zweiter von links), die Landesbäuerin Annemarie Biechl, ihr Landtagskollege Klaus Stöttner (rechts), Gerd Waizmann, Geschäftsführer der «regOel»-GmbH, und Martin Kollmannsberger (links) vom Priener Regionalmarkt an der ersten Priener Pflanzenöl-Tankstelle ein Fahrzeug mit reinem Pflanzenöl betankt.

«Mit 79 Cent pro Liter ist Pflanzenöl ein kostengünstiger sowie klima- und umweltfreundlicher Naturkraftstoff, der von unserer heimischen Landwirtschaft erzeugt wird», sagte Waizmann. Am heutigen Samstag um 10 Uhr wird die Tankstelle im Rahmen des «Tags der Regionen» im Regionalmarkt am Kreisel Bernauer Straße offiziell eröffnet. Fachleute beantworten alle Fragen zum Thema «heimischer Kraftstoff als verfügbarer Ersatz für Diesel». Außerdem können Fahrzeuge besichtigt werden, die für den Pflanzenölbetrieb angepasst wurden. Foto: Berger



Redaktion und Geschäftsstelle:

83209 Prien a. Chiemsee, Geigelsteinstraße 7
Telefon: 08051 / 68 67 10 Telefax: 08051 / 68 67 20
eMail: redaktion@chiemgau-zeitung.de

Internet: <http://www.ovb-online.de>